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  Mot du Maire   
                
 

Limeuilloises, Limeuillois, 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Notre société a besoin d’apaisement 
 
Ce début d’été, inscrit au 20 juin, ne s’annonce guère par la couleur du ciel et les           
températures qui devraient être estivales. Le printemps pluvieux a déjà été source de     
morosité pour les diverses activités personnelles ou professionnelles.  
J’aurais aimé que cet édito soit consacré aux animations estivales qui viendront égayer et 
dynamiser l’été dans notre commune. J’aurais aimé adopter un ton léger, vous souhaitez 
un bel été sportif à l’approche de cet évènement historique que sont les Jeux Olympiques 
et Paralympiques de Paris. Malheureusement, un autre évènement historique est venu les 
supplanter. 
Le 9 juin, à la suite du résultat des élections européennes le Président de la République a 
fait le choix risqué de dissoudre l’Assemblée Nationale, une décision qui aurait pu faire 
basculer le pays de nouveau dans des heures sombres. En appelant les Français aux urnes, 
Emmanuel Macron a définitivement divisé la société. En ce dimanche 7 juillet ,un grand 
sursaut républicain a évité l’arrivée au pouvoir du Rassemblement national mais le pays 
n’en demeure pas moins dans une situation très délicate . Aucune force politique n’ayant 
obtenu la majorité absolue ; il va falloir faire beaucoup de compromissions avec au bout 
quel bénéfice pour l’ensemble des citoyens. 
 Un espoir profond de sursaut, de réveil citoyen m’envahit. Je veux croire à une issue     
favorable à l’avenir de notre République libre, fraternelle et démocratique, en un peuple 
citoyen et solidaire. 
Je souhaite un renouveau politique, des élus nationaux responsables, capables d’apaiser   
les tensions actuelles. 

Dans un contexte économique difficile et exigeant ,dans une période toujours inflationniste 
avec les augmentations permanentes des énergies, où les besoins en investissements      
doivent être assurés ,l’équipe municipale a fait le choix de ne pas modifier cette année    
encore le taux de la taxe foncière.  

Les réalisations de ce premier semestre : 

Mise en fonction des toilettes du parking des Remparts , réfection de la route de la Vézère, 
modification de l’aire de retournement pour les loueurs de canoës . À Sainte Catherine le 
plafond a été refait ,un nettoyage de fond en comble du sol a été réalisé par les bénévoles . 
Sont en cours : les travaux d’agrandissement  de  l’atelier et l’illumination de l’église.  

Enfin chacun d’entre nous peut se raccorder à la fibre . 

Ensemble, faisons de cet été un moment de partage, de convivialité et de bonheur. Que 
chaque journée soit l'occasion de créer des souvenirs mémorables, de renforcer les liens 
qui nous unissent et de cultiver cette belle harmonie qui fait toute la richesse de notre   
commune. 
                 Carpe Diem                                                    Votre maire , Jean Claude HERVE                  
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                                                                      Leur premier vote  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  Elections 

 

Résultat  des élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024 
 
 

             
    
 

 
 

 
 

 
 

 

  1er tour 2e tour 

Nombre d’inscrits  276 276 

Nombre de votants 204 217 

Taux de participation 73.9 % 78.62 % 

      

      

Bulletins  blancs 3 14 

Bulletins nuls 5 7 

      

Suffrages exprimés 196 196 

  Nombre de voix   

  1er tour 2e tour Pourcentage 

        

Ballerand 1     

Peyrat 47     

Peytavie ( Nouveau Front populaire) 63 116 59.18 

Tourne 0     

Balland 20     

Green – Madéo 4     

Marchaudon ( RN) 61 80 40.82 
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La vie de la commune en photos 

 
Plantation des arbres place du Port - Novembre 2023 

Troc aux plantes 14 avril 

Installation des nouveaux toilettes publiques - Parking des remparts 

Crues du mois du mois de mai 
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L’école maternelle de Limeuil 

 

 
Un petit coup d’œil du côté de l’école… 
 

Cette année scolaire2 023-2024 se déroule au mieux, sereinement, avec un effectif toujours aussi    

solide qui oscille entre 25 et 27 élèves, fonction des mouvements de population                                   

(16 élèves de moyenne section et 10 de PS pour le moment). 

L’équipe est composée de Annabelle Oriol (ATSEM), Jean-Philippe Peyrot (enseignant en                 

remplacement de Brigitte Poumeaud  directrice de l’école). A la cantine Cathy Monribot assure le 

remplacement de Jérôme Lafon jusqu’à son retour, rapide nous l’espérons ! 

 

L’année scolaire est rythmée par de nombreux petits projets rendus possible grâce au soutien de la 

municipalité, du SIVS (syndicat intercommunal à vocation scolaire), de l’Amicale du RPI et des parents 

d’élèves toujours à l’écoute. 

 

La dernière manifestation en date est le carnaval du RPI. Il s’est déroulé à Limeuil (pour conserver les 

traditions et faciliter l’organisation). Il a regroupé une centaine d’enfants des 4 écoles du RPI            

accompagnées de leurs enseignants, personnel encadrant, d’un grand nombre de parents d’élèves, 

amis ou membres de leur famille, d’agents municipaux (que je remercie au passage pour leur aide   

matérielle). Les enfants, déguisés, ont défilé de l’école jusqu’au port en passant par la place du       

château. Là une bataille de confettis a éclaté (heureusement sans dégâts matériels ni humains !).  

Au port nous avons procédé à l’exécution de Pétassou suivie d’un goûter organisé par l’amicale et les 

parents d’élèves. Un bon moment de convivialité partagé ! 

 

 

Autre projet en cours et à venir : le jardin potager 

Né d’une idée soudaine lors du repas de noël de l’école avec Jean Claude ! En partenariat avec la      

municipalité. Les objectifs sont multiples : Pour les enfants c’est surtout « mettre la main à la pâte »,         

découvrir, s’interroger, parler, communiquer. Pour d’autres : s’il y a abondance pourquoi ne pas utiliser 

quelques légumes pour la cantine de l’école ? La préparation du terrain est assurée par les employés 

de la commune, les pommes de terre sont en place, la suite dans les prochains jours (si le temps le   

permet !) 

La fête des écoles du RPI aura lieu cette année à Paunat le 28 juin. Les inscriptions pour l’année scolaire 

2024-25 sont ouvertes pour les enfants nés en 2021 et avant.   

            Jean-Philippe PEYROT 

 

 

 

Carnaval des écoles 5 avril 2024 
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Rives d’Art 

 

Comme chaque année  l’Association RIVES D’ART vous propose - du mois de mai à mi  septembre - 

des animations culturelles , artistiques et musicales . Nous vous invitons à   venir découvrir             

« gratuitement » dans la salle du château, les talents créatifs de chaque  artiste . La deuxième 

quinzaine du mois d’août, nous vous proposons quatre concerts  variés et innovants : violons,    

piano/chants , instruments et jeux ombres/lumières . 
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Associations 

Au travers de ces événements nous avons à cœur de mettre en valeur le patrimoine du village, de  rapprocher 

les artistes qui y vivent, de faire découvrir des œuvres originales, de permettre à de jeunes musiciens              

professionnels de se faire connaître . 

Merci à toutes celles et ceux - bénévoles, établissements publics , sponsors/donateurs, public - qui participent à 

la réalisation et à la réussite de ces actions. Bel été à vous ! 
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Potiers  Potiers en Périgord 
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Associations 
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       Anciens des plus beaux villages de France 
Associations 

 
 
 

 

CHAMPIONS  !!!! 
 

 

Comme chaque année, notre équipe a participé au 25ème tournoi de football vétéran des 

plus beaux villages de France, qui s'est tenu cette année, chez notre voisin, à Monflanquin 

dans le Lot-et-Garonne, du 9 au 11 mai 2024, pendant le week-end de l'Ascension. Cette 

année encore, plus de 500 personnes ont été accueillies par les organisateurs. 

 

Ce tournoi est un moment privilégié de rencontre et de partage entre les villages             

participants. Notre équipe, qui en est à sa dixième participation, a su incarner les valeurs de 

convivialité, d'amitié et de respect qui sont au cœur de cette compétition. De plus, nous 

sommes fiers d'avoir une fois de plus été reconnus pour l'accueil chaleureux que nous 

avions réservé lors de l'organisation du tournoi dans notre village en 2019. 

Sur le terrain, notre équipe a brillamment remporté le tournoi devant Hunspach (67) et   

Séguret (84), grâce également à la présence de plusieurs supporters ayant fait le                

déplacement. Cette performance témoigne de l'esprit d'équipe et de la détermination de 

nos joueurs. Nous avons hâte de défendre notre titre l'année prochaine à Séguret, dans le 

Vaucluse, en poursuivant cette belle tradition de camaraderie et de  sportivité. 

 

Merci à la Municipalité et à tous ceux qui soutiennent notre équipe et ont contribué à cette 

belle réussite. Nous nous réjouissons déjà de l'édition de l'année prochaine, où nous    

continuerons à célébrer le sport et l'amitié entre les villages. 
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Associations 

Enfin, fin de saison pour le FC Limeuil, et ses 245 licenciés, après une assemblée    

générale qui a montré l’évolution du budget  (environ 70 000 €), le maintien pour les 

trois équipes séniors, et la montée en puissance de l’école de foot : 140 enfants, tous 

les dirigeants sont très heureux de prendre un peu de repos. 

Merci à la municipalité pour l’entretien du terrain. 

Merci à tous les sponsors 

qui nous aident à faire vivre 

ce club. 

Merci à tous les bénévoles 

Eric, Lino pour le terrain, 

tonton Servolle pour le    

repas du vendredi soir,   

Bruno (les deux), Laurence, 

David (les deux), Flavien 

pour l ’administratif et le 

suivi des équipes. 

Merci à Christophe         

Bertrandie et les éducateurs du club (ils sont trop nombreux à citer) pour leur        

engagement sans faille. 

Un grand merci à Patrick Lesage pour ses résumés de matchs et ses multiples         

activités au sein du club, et cela malgré  sa santé fragile. 

Merci à Bernadette, Corinne et Valérie pour la tenue de la buvette et le lavage des 

maillots (9 jeux par weekend). 

Merci à Rémy, Fabrice, Loulou, Théo pour leur activité au sein du club. 

Merci à nos arbitres David et Jean-Michel (Boule) qui ont couvert le club cette        

année. 

J’ai peut être oublié quelqu’un, qu’il m’excuse platement, c’est que ma mémoire fait 

défaut. 

Pour la saison prochaine quelques personnes vont rejoindre l’équipe des bénévoles. 

Régis LAGARDE à la coprésidence et Claudine ZANONI à la buvette, bienvenue à eux. 

En attendant bonnes vacances ! 

          Dominique RICHARD 
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   La Boule du confluent Associations 

La Boule du Confluent , toujours dynamique   
 

Plusieurs événements ont rythmé en ce début d'année l'allant du club de pétanque       

limeuillois. 

Parmi eux deux moments forts : 

Le 9 mars , en présence de monsieur le Maire , la médaille d'or départementale UFOLEP a 

été remise par son prédécesseur Henri Garpard et notre plus jeune licencié compétiteur 

Florian Chantegreil à notre Trésorier et ancien Président Eric Hervé en témoignage de son 

engagement constant pour le sport Pétanque , particulièrement au sein du club de        

Limeuil. Notre Secrétaire Christophe Bertrandie a aussi été justement félicité pour son  

efficace activité. 

Le 8 mai, bien que la Vézère léchait le terrain de boules, le temps clément ce jour là nous 

a permis d'organiser un de nos tournois officiels (le prochain aura lieu le 21 juillet). Une 

trentaine de triplettes venues du bergeracois s'y sont confrontées dans la bonne            

humeur. 

A cet égard nous remercions les commerçants qui ont bien voulu participer à la        

confection d'une très belle bourriche. 

Par ailleurs nous organiserons le samedi 24 août prochain un vide greniers place du Port. 

 

Enfin si la pratique de la Pétanque dans les règles de l'art et en toute décontraction vous 

tente , venez nous rejoindre les vendredis et dimanches après midi sur nos terrains près 

du stade de football. Nos joueuses et joueurs vous y accueillerons avec plaisir. 
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Histoire de 

 

Associations 

 
 

Comité des fêtes 
 

 

 

 

Dimanche 14 juillet: 
 

A partir de 19 h :Grillade Party    

22 h : Concert du groupe TNT, 

23 h : feux d'artifice  

 

Fête foraine sur les 2 jours  

 

Dimanche 11 août: 
Grande tablée - soirée musicale avec Greg animation  
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Le Saviez-vous ? 
 

   
 
 
 

 

 

TÉMOIGNAGES INSOLITES dans les ARCHIVES 

« Quand nos ancêtres parlaient de météorologie, de catastrophes et     phénomènes 
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 Le Saviez-vous ? 

 

P. Aumassip, prêtre, curé de Limeuil 

(1) – Sol : bateau à fond plat 

 

 

 

La marque de cette crue est gravée 
sur une pierre dans la rue du port en 

face de la maison Vinas.  
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Histoire de Limeuil 

 

Les Ponts du confluents Vézère - Dordogne 

1891-1991 

Limeuil—Alles sur Dordogne (extrait des éditions OL CONTOU) 

Les matériaux de choix     

utilisés dans leur             

construction, pierre, chaux, 

ciment, ont été trouvés sur 

place ou dans la région     

immédiate. Ainsi, la pierre 

dure du revêtement         

extérieur et même celle de 

la masse entière fut extraite 

de carrières voisines         

ouvertes pour la                

circonstance dans la falaise 

des soucis et au Marquisat à 

l’exception des clefs de  

voûte qui venaient des    

carrières de Chancelade. 

 

Allas de Berbiguières et Saint-Astier fournirent le ciment et la chaux. A l’encontre de ce que l’on   

pourrait supposer ces ponts ne constituent pas une masse compacte. 

Au dessus des piles s’étendent des salles voûtées et superposées dans lesquelles on pénètre par un 

certain nombre de points ouverts sur la chaussée et obturées par de lourdes plaques métalliques    

circulaires. 

Tout le travail préparatoire, extraction des moellons, taille des pierres, dressage des bois, fouilles, fut 

exécuté sur place avant la pose de la première pierre.  

On vit alors s’installer au village avec l’agent voyer et ses adjoints un grand nombre de spécialistes, 

carriers, charretiers, tailleurs de pierre, terrassiers, poseurs, maçons, manœuvres, charpentiers et   

scaphandriers, même l’équipement de ces derniers, leur alimentation en air frais, la surveillance dont 

ils étaient l’objet et leur genre de travail suscitèrent toujours une vive curiosité . 

Ces étrangers, pour la plupart, créèrent en dehors des heures de travail une animation particulière 

que Limeuil n’avait connue qu’autrefois pendant les meilleurs jours de la navigation fluviale. 

La population, considérablement augmentée, vécut cette période d’activité un peu resserrée dans ses 

murs. Pour assurer son ravitaillement un marché fut ouvert le samedi de chaque semaine. Bouchers, 

propriétaires et fermiers y apportaient la viande de consommation ou les produits de leur ferme.  

Ce petit marché se tenait au centre ville, sur les remparts. Il n’a pas subsisté, crée pour la                  

circonstance, il a fini avec elle. 

Au mois de mai 1891, les ponts étant sur le point d’être terminés, le Conseil municipal, réuni le 17 du 

même mois, s’occupa de la date de leur inauguration. 

Celle-ci fut fixée au 28 juin. Reportée au 26 juillet, elle attira une foule considérable. La présidence en 

fut offerte au Député de Bergerac en l’absence d’autorité plus haute. 
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Histoire de Limeuil 

  
Un incident assez curieux mérite d’être rapporté parce qu’il montre que toute autorité est jalouse de 

ses prérogatives. 

En effet, Préfet et représentant du Département au Sénat, à la chambre et au Conseil  Général  

s’abstinrent de figurer dans le cortège inaugural et d’assister au banquet auquel il avaient été            

gracieusement invités, car le dimanche précédent le jour fixé pour l’inauguration officielle, en grande 

procession, le clergé avait béni l’ouvrage.  

Entourée de Messieurs les curés de Limeuil, Alles, Saint-Chamassy, Paunat, Monsieur le Supérieur de 

Sarlat a prononcé au milieu d’une foule nombreuse et recueilli, une de ces chaudes et vibrantes        

allocutions gravés dans le cœur de ceux qui ont eu le privilège de les entendre. 

Dans une esquisse rapide, il a d’abord retracé le passé historique de cette antique cité de Limeuil qui au 

Moyen-âge dirigée par ses seigneurs, luttait contre les pirates normands, et plus tard contre les anglais 

pour créer et maintenir au prix de son sang l’unité de la patrie. 

Cette partie de son discours, prononcé en  

présence des ruines de la forteresse et de ses 

murs encore debouts, était singulièrement 

émouvante. 

On aurait dit que ces ruines ces ruines se  

dressaient devant l’orateur chrétien pour   

glorifier avec lui leurs ancêtres et indiquer 

leur devoir à leur descendants. 

Ces souvenirs de l’histoire de Limeuil, évoqués 

si à propos, ont été une une des heureuses 

inspirations de  M.Beau-Verdeney, qui a traité 

ensuite avec une grande hauteur de pensée et 

de vue le côté religieux et moral de la          

cérémonie  elle-même. 

 

 

 

 

 

Construits pour une faible circulation, les 

points doivent être élargis, ceci fut fait en 

1957 par l’entreprise SANCHEZ.  

 

Limeuil, ce coin délicieux et pittoresque entre 

tous, de notre Périgord, serait encore sans 

nul doute une bourgade déshéritée et      

ignorée des touristes s’ils étaient à           

construire.  

Ainsi en ce centenaire rendons hommage aux 

ouvriers de la première heure et à ceux qui 

comme le docteur Edouard Linares et Pierre 

Castanet, très largement soutenus par    

Monsieur Lamothe-Pradelle, Conseiller      

Général de Sainte-Alvère, furent les artisans 

de cette belles œuvres d’art et 

d’utilité publique.   
 

Le pont de Dordogne prêt à recevoir les traverses d’élargissement 
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 Histoire de Limeuil 

Sortie terrain élus 

Extrait du discours du maire 

Monsieur le Président, Messieurs, 

 

C’est un honneur, mais  c’est aussi  un plaisir  d’exprimer hautement et avec le cœur à défaut              

d’éloquence, les sentiments qui nous animent vis-à-vis de M. Le Préfet qu’un deuil cruel retient loin de 

nous, vis-à-vis de vous, Messieurs les Députés, Messieurs du Conseil  général, qui avait bien voulu       

honorer de votre présence cette fête de famille en lui donnant plus de solennité ! 

 

L’œuvre que nous inaugurons aujourd’hui a  passé par  bien des péripéties  parfois heureuses, parfois 

malheureuses. Tour à tour ballottée de bureau en bureau, renvoyée de session en session, elle a fini par 

aboutir grâce à l’énergie opiniâtre de M. Le Préfet qui l’avait mûrement étudiée alors qu’il était à la tête 

de notre arrondissement grâce aux conseillers généraux qui en avaient été successivement les             

rapporteurs. 

   

Les  sacrifices nombreux  que nous nous sommes imposés, la générosité de nos souscripteurs, l’union, 

l’accord et l’intérêt que vous tous , Messieurs, y avaient apporté, ont fini par doter notre commune   

d’une œuvre grandiose  appelée à rendre les plus grands des services. 

Aussi, Messieurs, nous sommes pour vous si plein de reconnaissance, nous avons si bien conscience des 

services que vous nous avez rendu, que, dans nos esprits, dans nos cœurs, il n’y a place que pour des 

sentiments d’affectueuses déférence. 

Grâce à vous, nous avons terminé notre œuvre, et permettez-nous de choisir cette occasion solennelle 

pour vous offrir, Monsieur le Président, l’hommage des sentiments de la plus profonde et de la plus   

sincère gratitude. 

C’est pour cela, Messieurs, que je vous propose de porter un toast à la santé de M. Fournier, notre   

sympathique Préfet, de M. le Sous-préfet de Bergerac, du Conseil général, auquel nous avons adressé de 

si nombreuses suppliques, de mes vaillants collaborateurs, les conseillers municipaux d’Alles et de          

Limeuil. 
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Informations intercommunales  

 

Transport solidaire Dispositif Atchoum 

 

Dans le cadre du Plan de Mobilité Simplifié et de son plan d’actions pour les six années à 

venir, il a été révélé la nécessité d’offrir une solution de transport aux personnes isolées 

ou en difficulté pour se déplacer. 

Le dispositif Atchoum s’est présenté comme étant une réponse à ce besoin. 

Atchoum facilite la mise en relation passagers-conducteurs grâce à une plateforme et un 

centre d’appel. Il permet la mise en relation de conducteurs volontaires et de passagers 

en difficultés souhaitant se déplacer à un moment précis. 

 

Le passager fait sa demande de trajet en ligne sur un site internet ou via un centre     

d’appel. Atchoum met en relation le passager et le conducteur qui est disponible (et qui 

s’est fait connaitre en amont à Atchoum en indiquant ces disponibilités de déplacement) 

pour répondre au besoin du passager pour un trajet aller ou aller-retour. Ce trajet peut 

être effectué dans le territoire ou à l’extérieur, sans limite de distance. Le conducteur est 

indemnisé par le passager en fonction de la distance (ce calcul est effectué en amont par 

Atchoum pour indiquer le coût au passager). 

 

Les tarifs sont les suivants : 

 

* Trajet aller dit covoiturage : forfait de 3,75 € en dessous de 34 kms et 0,11 € du km          

au-delà de 34 kms 

*Trajet aller-retour dit transport solidaire : 3,75 € en dessous de 11 kms et 0,32 € au-delà 

de 11 kms 

Il n’y a pas de commission durant les transactions. 

 

Le paiement se réalise soit : 

Par carte bancaire en ligne ou via le centre d’appel 

Par ticket mobilité (précision à venir) 

 

A noter que les cinq autres Communautés de Communes qui composent le Pays Périgord 

Noir vont également mettre en place ce dispositif. 
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Etat civil   

      Naissance  

25 mars 2024              Lou, Mya LEURS  

 

       Mariage 
 
15 juin 2024  Floriane BLANCHARD et Romain DELTEIL  

 

 

 

 

30 décembre 2023   Josette VILLAIN née TERNY 

04 janvier 2024   Christophe DIBOINE 

08 janvier 2024   Alice GIRARDI née PEGORARO 

03 février 2024   Marie-Ange LE JOLIS née FLOCH 

21 février 2024  Thérèse THOMASSET née LEVIVIER 

02 mars 2024   Marie-Madeleine ITARTE née JACOB 

20 mars 2024   Hélène OMNES née DZIUBA 

19 avril 2024   Thi-Kim Anh TALLET née VO 

31 mai 2024   Martine NESBIT  

11 juin 2024   Lucette MARTY née BOUYRAT 

 

Vous pouvez nous faire parvenir votre adresse mail personnelle si vous 
souhaitez être informé directement de toutes les activités municipales et 

de la vie communale. 

Mairie de Limeuil - 43 Rue du port - 24 510 Limeuil - Tel: 05.53.63.30.89 -  
mairie@limeuil.fr  

www.limeuil-en-perigord.com 
 

Directeur de publication : Jean-Claude HERVÉ,  
Comité de rédaction et rédaction : Jean-Claude HERVÉ, Laura PISTRE 
Photos: Jean-Claude HERVÉ, Associations de Limeuil 

 
 

 

 

 

 

Retrouver toutes les actualités de la commune sur notre site internet 
        https://limeuil-en-perigord.com et sur l’application PanneauPocket  
 

Des travaux de réfection du secrétariat auront lieu  
du 1er novembre 2024 au 28 février 2025. 

 
L’agence postale communale sera fermée pendant la durée des travaux 

mais les services de la mairie resteront  accessibles. 

  

Tous nos vœux de bonheur 

Félicitations aux heureux parents 

  

Décès 
Toutes nos condoléances 


